



Demo gegen Leitung: Da leuchten die Röhren

Zu einer Demonstration mit Lichteffekten trafen sich Mitglieder der Gladebecker Bürgerinitiative gegen die geplante Höchstspannungsleitung (380kV) vor kurzem bei Ein-

bruch der Dunkelheit. Viele hatten Leuchtstoffröhren dabei und zeigten eindrucksvoll, welche Wirkung von einer Stromleitung ausgehen kann. Unter einer 220 Kilovolt-Lei-

tung fingen die Röhren an zu leuchten. „Unser Ziel ist die Erdleitung“, sagte Thomas Hoffmann, Sprecher der BI, die im Juni wieder eine Informationsveranstaltung mit Experten

abhalten wird. Ansprechpartner für die Bürgerinitiative sind Dr. Petra Bludau-Mysegades, 05505/999270 und Thomas Hoffmann, 0172/5620024. (zsv)

Foto: Schrader